



VITICULTORES

Bodegas de Frutos Marín participó en la Feria Klein & Fein en Zurich

N.P. - Cuéllar | 24/03/2011



Elisa de Frutos y Rubén Salamanca durante la feria en Zurich. /El Adelantado

La cuellarana Bodegas de Frutos
Marín ha participado recientemente
en la Feria Klein & Fein en Zurich. El
certamen enmarcado en el "Día del
Vino"contó con la presencia de 20
bodegas españolas seleccionadas
entre centenares de solicitudes.
La feria es organizada por el ICEX y
se estructura a dos niveles, en la
planta baja los importadores suizos
presentan las referencias con las que
ya trabaja a los consumidores del
canal HORECA; y en el salón superior
están presentes las 20 bodegas

seleccionadas.

En el caso de Bodegas De Frutos el vino llevado a la feria fue el tinto Malaparte 2008 que fue recibido con satisfacción.